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Protokoll der Jahreshauptversammlung des  

SSV Naturns Raiffeisen vom 28.04.2021 
 

Ort: über Zoom-Meeting 

Zeit: 19.30 Uhr 

Anwesende: Präsident des Sportvereins Dietmar Hofer, Ungericht Stefan, Weithaler Werner, 
Platzgummer Willi,  Zischg Roland, Zischg Helmuth,  Gufler Petra, Pircher Markus, die 
Ausschussmitglieder Kaserer Norbert, einige Sektionsleiter, Direktor Raiffeisenkasse 
Untervinschgau Leimgruber Manfred, Bürgermeister Zeno Christanell, Sportreferentin Astrid 
Pichler, Huber Daniel, Platzgummer Georg, Mayr Andrea , Götsch Edi, Blaas Werner, Daniela 
Dall’Acqua, Falkensteiner Othmar, Perkmann Elisabeth, Zischg Stefan über Zoom 

 

Entschuldigt: Obmann Raika Naturns Gapp Wolfram 

 

Tagesordnung 

 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung (das 
Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist ab 15.04.2021 auf der Homepage 
www.ssvnaturns.it einsehbar) 

2. Bericht des Präsidenten 
3. Kassabericht und Bericht der Revisoren 
4. Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2020 und Entlastung des Vorstandes  
5. Genehmigung Haushaltsvoranschlag 2021 
6. Wahl der Vereinsorgane: 

a) Vereinsausschuss 
b) Rechnungsprüfer – Revisoren 
c) Schiedsgericht 

7. Grußworte der Ehrengäste 
8. Allfälliges 
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Top 1 

Das Protokoll konnte  im Vorfeld auf der Homepage eingesehen werden, daher wird auf das 
Verlesen verzichtet. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 2 
 
Der Präsident Hofer Dietmar berichtet: 
  
* Rückblick 2020: durch Pandemie sehr eingeschränkte Tätigkeit 
* TV für Sportbar neu angeschafft und installiert, Inventarliste aktualisiert 
* Schiedsrichterkabine wurde hergerichtet 
* Sportbar-Pächter startet mit 01.Mai 2021, Pichler Stefan ist vorbereitet. 
* Eintrittsbereich wurde neu gestaltet. Eingangsbereich wurde neu bepflanzt. 
*  Fahrradständer und diverse Gerätschaften wurden angeschafft. 
* Spesenersparnisse wegen geringer Tätigkeiten 
* Sportanlage ist in Top-Zustand 
* Partnerschaft Stukenbrock ist jetzt besiegelt. 
* Corona Teststraße am Sportplatz ca. 250 Tests wurden bisher durchgeführt. 
* Neues Vereinsverwaltungsprogramm ist in Endphase. 
* Die Sportanlage wurde auf Vordermann gebracht; ein Dank allen freiwilligen Helfern und 
der Gemeindeverwaltung 
* Dank an Gemeindeverwaltung mit Bürgermeister und Sportreferentin für die gute 
Zusammenarbeit, dem Land, der Raika als Sponsor und ein herzlicher Dank an die vielen 
Freiwilligen, an die großen und kleine Sponsoren/Gönner, Platzwarte, an die Betreuer, 
Sektionsleiter, Sportler und Fans. 
 
Top 3 
 
Kaserer Norbert erläutert die Jahresabschlussrechnung 2020, mit Einnahmen von Euro 
465.311,47 und Ausgaben in Höhe von Euro 377.145,51. Zusammen mit dem positiven 
Saldoübertrag aus dem Vorjahr und dem Überschuss von Euro 88.165,96 ergibt sich ein Saldo 
zum 31.12.2020 von Euro 152.561,30. 
Dem Kassier wird für seine hervorragende Arbeit gedankt.  
Anschließend wird der Bericht der Rechnungsprüfer verlesen, welcher die ordnungsgemäße 
Führung der Vereinsbuchhaltung bestätigt und der JHV die Genehmigung des 
Jahresabschlusses mit entsprechender Entlastung des Vorstandes empfiehlt. 
 
Top 4 
 
Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2020 und Entlastung des Vorstandes: einstimmig 
genehmigt.  
 
Top 5 
 
Der Kassier stellt den Anwesenden den Haushaltsvoranschlag für 2021 vor. 
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Top 6 - Wahl Vereinsorgane für die nächsten 3 Jahre 
  

Abstimmung zur Wahl des Vorstandes SSV Naturns:  
Als Kandidaten stellen sich zur Wahl: Dietmar Hofer, Stefan Zischg, Helmuth Zischg, Anton 
Auer, Petra Gufler und Norbert Kaserer. Die 6 vorgeschlagenen Kandidaten werden 
einstimmig gewählt. 
 
Abstimmung zur Wahl der Rechnungsrevisoren: 
Für das Amt der Rechnungsrevisoren stellen sich zur Verfügung: Andrea Mayr, Tanja Saurer 
und Manuela Trenkwalder. Die 3 vorgeschlagenen Personen werden einstimmig gewählt. 
 
Abstimmung zur Wahl des Schiedsgerichtes: 
Für das Amt des Schiedsgerichts stellen sich zur Verfügung: Andreas Heidegger, Hubert 
Tappeiner und Markus Pircher. Die drei Kandidaten werden einstimmig gewählt. 
   
 
Top 7 
 
Vor den Grußworten der Ehrengäste bedankt sich der Präsident bei allen Ehrenamtlichen und 
bittet auch weiterhin ihren Einsatz für die Jugend und für die Gemeinde zu leisten. 
Der Bürgermeister Zeno Christanell richtet Dankesworte an den Vorstand. Ein Dank an die 
Sportreferenten und allen Ehrenamtlichen, im Besonderen dem Präsidenten Hofer Dietmar. 
Corona-Beihilfen stehen bereit. 
Die Sportreferentin Pichler Astrid dankt allen Beteiligten für den großartigen Einsatz.  
Der Präsident dankt dem Direktor der Raiffeisenkasse Untervinschgau und übergibt ihm das 
Wort. Dieser dankt allen für die geleistete Arbeit nach dem Motto: Gemeinsam stärker und 
bekräftigt erneut die Unterstützung der Raika für die Zukunft des Vereins.   
 
Top 8 
 
Die Covid-Teststraßse wird weitergeführt. 
Ehrungen werden aufgeschoben.  
 
 
Die Sitzung endet um 21.10 Uhr. 
 
 
Die Schriftführerin Der Präsident 
 
 
Gufler Petra Hofer Dietmar 
 


